

Ville de Lourdes

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lourdes, le 27 octobre 2023

Lourdes (65)

Une délégation de la Ville de Lourdes participe au SIIVIM 2023 à Nevers.



Crédit photo : Cabinet du Maire - Sebastian Puszka a représenté Thierry Lavit, Maire de Lourdes, au Sommet International de l'Innovation en Villes Médianes à Nevers.

La Ville de Lourdes a participé au Sommet International de l'Innovation en Villes Médianes (SIIVIM) 2023, qui s'est tenu du 25 au 27 octobre 2023 à Nevers.

En intégrant ce prestigieux événement international et en étant membre du réseau des collectivités adhérentes, Lourdes participe à la dynamique d'un écosystème consacré à l'innovation et au développement des villes médianes.

Le SIIVIM constitue une plateforme internationale unique qui permet aux villes médianes de se développer, de coopérer et d'échanger dans le but de favoriser leur croissance et leur prospérité.

En rejoignant ce réseau, la Ville de Lourdes démontre son engagement en faveur de l'innovation, du développement économique, de la coopération territoriale et internationale. La municipalité se positionne comme un acteur clé dans le développement des partenariats avec des start-up prometteuses du territoire.

Cette initiative s'inscrit pleinement dans la dynamique du Club Avenir Lourdes, qui vise à promouvoir le développement et la diversification économique de la ville.

En participant au développement du réseau SIIVIM, Lourdes renforce sa position en tant que ville innovante et ouverte aux opportunités de croissance et de développement.

La délégation de la Ville de Lourdes composée de Sebastian Puszka, Conseiller municipal délégué aux relations internationales et au développement économique, Laurent Jubier, Directeur de cabinet et Stéphanie Redelberger, Chargée de mission des relations internationales et des jumelages, était accompagnée de deux start-up Amphore et Keematic, qui sont toutes deux membres de la French Tech Pyrénées Adour.

Ces start-up ont brillamment représenté l'innovation au service des territoires dans les Pyrénées, mettant en avant le potentiel de développement et d'essor économique du territoire.

La Ville de Lourdes se réjouit de cette participation au SIIVIM 2023. Elle est déterminée à poursuivre sa collaboration avec des acteurs locaux et nationaux afin de favoriser l'innovation, le développement économique, la transition écologique et le bien-être de ses habitants.